



Imperio

AÑO XI • Número 3054 • ZAMORA, Viernes 8 de Noviembre de 1946 • Precio del ejemplar 40 céntimos

DIA DEL SEMINARIO

Bien se dan cuenta de la necesidad del Sacerdote, aquellos pueblos que incesantemente acuden a Nos en demanda de Pastor y guía para su fe, y de médico para sus almas...

Y cuando contemplo tantos pueblos sin Cura, los cuales tienen que ser atendidos por un solo sacerdote de la manera que le es posible y las distancias lo permiten, con detrimento de la Catequesis y de la frecuencia de Sacramentos de los fieles, no puedo menos de exclamar con el Profeta Jeremías: "Los pequeños pidieron pan y no había quien se lo partiese".—(De la «Carta Pastoral» del Prelado).

Tiene importancia trascendental para el resto del mundo la votación del pueblo norteamericano

Visitas protocolarias de despedida de la misión comercial española en Buenos Aires

En la Embajada de España el señor Suñer ofreció una recepción a las autoridades argentinas

BUENOS AIRES, 7.—La misión económica española está realizando estos días sus visitas protocolarias de despedida en los centros oficiales, e igualmente ha acudido a varios círculos y «clubs» de la colectividad hispana y a otras organizaciones de la misma, como al hospital español, donde fué agasajada.

Esta tarde, en los salones de la Embajada, el presidente de la misión, señor Suñer, ofreció una recepción a las autoridades argentinas, a los representantes de la prensa y a varios miembros destacados de la colectividad hispana. El sábado, el señor Suñer invitará a sus colaboradores, al embajador Conde de Bulnes y a los funcionarios de la Embajada a un almuerzo en el Jockey Club. El lunes se ofrecerá a la misión un banquete a bordo del «Cabo de Hornos».—Efe.

Presentó sus cartas credenciales al presidente Ospina el ministro de España en Colombia

En los discursos que se pronunciaron en el acto se puso de manifiesto la tradicional amistad entre los dos países

BOGOTÁ, 7.—El nuevo ministro de España, don José María de Pujadas y Gastón, ha presentado sus cartas credenciales al presidente de Colombia, Ospina. En la ceremonia, a la cual asistieron el canciller, miembros del Gobierno y otras personalidades, se cruzaron entre el presidente Ospina y el ministro de España cordiales discursos, en los que resaltaron la amistad entre ambos países.—Efe.

Reunión del Patronato Nacional Antituberculoso presidida por el ministro de la Gobernación

Entre otros se tomó el acuerdo de activar la construcción en Granada de uno de sus sanatorios

MADRID, 7.—Esta mañana bajo la presidencia del ministro de la Gobernación se ha reunido el Patronato Nacional Antituberculoso. Se acordó activar la construcción del sanatorio antituberculoso de Granada; aprobar los presupuestos adicionales para terminar los sanatorios de Tarrasa y de Salamanca y adoptar definitivamente la construcción del pabellón para tuberculosos en el hospital de San Sebastián. Asimismo se acordó la adquisición de siete aparatos de rayos X para distintos sanatorios y se dió cuenta de la terminación del de Albacete. Finalmente se acordó intensificar la percepción de las camas de pago

El cambio hacia la derecha afecta tanto a los asuntos internos como a la política exterior estadounidense

La prensa inglesa opina que el triunfo republicano es un voto de censura para la administración de Truman

LONDRES, 7.—El triunfo de los republicanos en Estados Unidos constituye un voto de censura a la administración del demócrata presidente Truman y reviste importancia trascendental para el resto del mundo, según ponen de relieve los diarios ingleses al comentar los resultados de las elecciones norteamericanas.

«The Times» pone de relieve que el triunfo de los republicanos es en realidad un presagio de su victoria en las próximas elecciones presidenciales de 1948.

«Los resultados de las elecciones del martes —agrega— se interpretan en todas partes como un voto de censura, para la actual administración». Declara a continuación que, indudablemente, el presidente Truman tendrá que adaptarse a las nuevas circunstancias que constituyen un cambio hacia la derecha, tanto en asuntos interiores como en los que respecta a la política exterior.

Por su parte, el «Daily Mail» escribe, entre otras cosas: «Evidentemente, la decisión del pueblo norteamericano tiene importancia trascendental para el resto del mundo». Recuerda seguidamente que el Congreso norteamericano de 1918, con mayoría republicana, se negó a ratificar el tratado de Versalles y a aprobar el ingreso de Estados Unidos en la Sociedad de Naciones, y expresa la esperanza de que en la actualidad los republicanos no observen una política parecida en relación con los problemas que tiene planteados el mundo.

El «News Chronicle» pone de relieve la difícil situación del presidente Truman. «Durante los próximos años —dice— la nación más rica y poderosa del mundo será conducida por un presidente que, en muchos aspectos, no podrá llevar a cabo sus proyectos. «No son perspectivas muy halagüeñas».—Efe.

Son falsos los rumores que dicen que Truman va a dimitir

WASHINGTON, 7.—Ha circulado el rumor en esta capital de que el presidente Truman va a dimitir. En los círculos competentes del partido demócrata se declara que tales rumores son completamente falsos y están desprovistos de todo fundamento.—Efe.

Truman no tiene facultades para nombrar sucesor

WASHINGTON, 7.—En los círculos oficiales se insiste en que el presidente Truman no sólo no piensa dimitir, sino que no ha pensado seriamente en ningún instante en la posibilidad de dar ese paso.

Un funcionario de la Casa Blanca ha manifestado a la agencia «Réuter» que el presidente no puede, con arreglo a la Constitución, nombrar sucesor. «El presidente de los Estados Unidos es elegido por el pueblo y no cabe designarlo de otra manera», dijo.

en los distintos sanatorios, en forma tal que todos los pudientes abonon el importe de la hospitalidad.—Logos.

Quienes han hablado con Truman declaran que el presidente está muy preocupado por la posible reacción en el extranjero ante la arrolladora victoria republicana en las elecciones, y que hará cuanto esté en su poder para demostrar que la política exterior norteamericana tiene el apoyo de los dos partidos, tanto republicano como demócrata.

El diario «Washington Post», que hasta ahora ha venido apoyando grandemente al Gobierno demócrata, sugiere que Truman nombre un nuevo Gabinete, con republicanos al frente de todos los Departamentos, salvo el de Estado, y dice que ninguna otra medida será capaz de dominar la situación creada por el auld republicano. «Ni por un solo momento creemos —añade— que el presidente preste oídos a sugerencias

Termina en cuarta pag. 6.º col.

La prensa menos izquierdista de Francia acoge con gran satisfacción la victoria de los republicanos yanquis

Y los diarios avanzados la califican de triunfo de los grandes negociantes y de los reaccionarios

PARIS, 7.—Con gran satisfacción han sido acogidos los resultados de las elecciones parlamentarias por la prensa menos izquierdista francesa, mientras que los diarios avanzados subrayan que se trata de un triunfo de los reaccionarios y grandes negociantes. Formulan numerosos comentarios acerca de las consecuencias que este triunfo ha de tener en la política exterior de los Estados Unidos, y coinciden al afirmar que tales repercusiones se centrarán en una actitud más firme frente a la Unión Soviética.

«Peligro reaccionario en los Estados Unidos», es el titular con que el diario comunista «L'Humanité» encabeza su información relativa a las elecciones. En un editorial asegura que la democracia no estuvo nunca tan amenazada como ahora. Respecto a la futura política exterior yanqui expresa la opinión de que no sufrirá profundas modificaciones.

El moderado «Le Figaro» subraya que el pueblo norteamericano ha demostrado claramente su hostilidad a la política económica del Gobierno demócrata de Truman y su deseo de una mayor libertad comercial.

El órgano del presidente Bidault «L'Aube» afirma que el pueblo norteamericano ha votado en contra de Henry Wallace, partidario de hacer nuevas concesiones a la Unión Soviética.

El izquierdista avanzado «Combat» dice que más que criticar hay que tener lástima del presidente Truman «que tendrá que vivir en la Casa

Lord Cunningham no cree que haya otra guerra en un futuro inmediato

Sin embargo, pide a Gran Bretaña que se prepare a responder inmediatamente en caso que estallase una lucha atómica

EDIMBURGO, 7.—Lord Cunningham, almirante jefe que fué de la flota británica y que ha sido recientemente nombrado rector de la Universidad de Edimburgo, ha prununciado en esta última una conferencia en la que ha pedido a Gran Bretaña que éste dispuesta a responder inmediatamente en el caso de que estallase una guerra atómica. Cunningham declaró que la clave de la política defensiva británica es la colaboración con los Estados Unidos. También dijo —calificándose a sí mismo de optimista— que no cree que haya otra guerra en un futuro inmediato. Por último, pidió que la estrategia defensiva británica incluya un plan que permita trasladar en caso necesario la dirección de la guerra desde el Reino Unido a uno de los dominios.—Efe.

La victoria alineará a Washington en el frente anticomunista continental, se cree en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 7.—El triunfo de los republicanos en las elecciones norteamericanas representa un energético cambio de rumbo hacia la derecha en la política interna de los Estados Unidos—y probablemente en la política exterior, aunque se niegue—impuesto por una insospechada mayoría popular. Esa es la impresión que predomina en los círculos oficiales argentinos, y es la del «hombre de la calle».

En relación directa con La Argentina, se destaca aquí el hecho de que el ex-embajador norteamericano en Buenos Aires Spruille Braden, cuya política de tensión con este país y cuya hostilidad al Gobierno Perón fueron evidentes, estuvo siempre apoyado por los representantes y senadores ahora derrotados.

También se cree que la victoria de los republicanos alineará a Washington en el frente anticomunista continental preconizado desde hace algún tiempo por varias naciones americanas especialmente el Brasil y La Argentina.—Efe.

Blanca como prisionero». Destaca el anticomunismo de los republicanos y expresa la esperanza de que no queden deslumbrados por su victoria y cometan errores que tendrían repercusiones catastróficas en todo el mundo.—Efe.

La victoria alineará a Washington en el frente anticomunista continental, se cree en Buenos Aires

LAKE SUCCESS, 7.—El llamado «caso español» no será discutido por la Asamblea General de las Naciones Unidas, hasta la semana próxima, según se desprende del plan de trabajo anunciado por la Secretaría para el resto de la semana en curso. En el plan de reuniones de los distintos comités hasta el sábado, no figura el caso español. Según el plan, se celebrarán dos sesiones pero en ellas sólo se aprobarán las recomendaciones hechas hasta la fecha por los distintos comités sin discutirse tampoco el caso español.—Efe.

Un comunista catalán rectifica al «News York Times»

NUEVA YORK, 7.—El diario «The News York Times» publica en su «Tribuna Pública» una carta del comunista catalán Jaime Miravittles, titulado director de la oficina española de información que los rojos mantienen en esta ciudad; carta, donde aclarando las afirmaciones de un reciente artículo editorial del «News York Times» dice que el Consejo de Seguridad de la O. N. U. no consideró el tema político español como una cuestión interior español.—Efe.

«Un Gobierno no puede ser enjuiciado por jueces en cuyos países se sufre la más dura de las tiranías»

SANTIAGO DE CHILE, 7.—De audacia diplomática sin precedentes califica el diputado chileno, señor Cana Flores, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados la actitud de Rusia en la O. N. U. con respecto al caso español.

En un artículo publicado en el «Diario Ilustrado», dicho diputado afirma que en la Asamblea de la O. N. U. se verá hasta dónde piensa llevar la nueva teoría de la independencia de los pueblos. Si quisiera inmiscuirse en la vida interna de cualquier país sería entonces necesario proceder a una investigación en la nación en la que existe un régimen dictatorial, como de modo tan marcado es el que impera en Rusia. Un Gobierno no puede ser enjuiciado por jueces en cuyos países se sufre la más dura de las tiranías, concluye diciendo el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores chilena.—Efe.

Después de asistir a un acto religioso la dotación del «Argentina» desfilará por las calles de Cádiz

Abandonando el crucero el puerto a las doce de la mañana El comandante del buque entregó una cantidad de víveres para ser repartidos entre los necesitados

CADIZ, 7.—Esta tarde regresaron de Jerez los marineros argentinos. A las dos se celebró a bordo de «La Argentina» un almuerzo ofrecido por el comandante del buque a las primeras autoridades de Cádiz y Sevilla. En la cubierta los invitados fueron recibidos con los honores correspondientes y seguidamente en la cámara del comandante se sirvió un aperitivo aprovechando esta oportunidad el capitán general del departamento marítimo para imponer las insignias de la Cruz del Mérito Naval al capitán de fragata señor Raúl Molteni y al capitán de corbeta señor Lario que no asistieron a la comida ofrecida en Capitanía General ayer tarde. Seguidamente pasaron al comedor principal del buque. Presidió el capitán Malatesta y se situaron a su lado el capitán general del departamento, jefe del arsenal, gobernador civil, gobernador militar de Sevilla, cónsul de La Argentina vicario general de la diócesis en representación del prelado y de otras autoridades. En distintas mesas numerosos jefes, oficiales y cadetes del crucero. Por sus ocupaciones no pudieron asistir al general Moscardó y Millán Astray gobernador civil y alcalde de Sevilla. Durante la comida actuó la banda de música del citado buque; al terminar fueron despedidos con idénticos honores que a su llegada.

A última hora de la tarde se dirigieron los marineros argentinos al Ayuntamiento donde fueron recibidos por el alcalde señor Moreno Gallardo y gestora en pleno. Después de descansar breves momentos, recorrieron todas las dependencias y después en el salón de actos se sirvió un vino de honor que ofreció el alcalde. Le contestó el comandante

Malatesta brindándose por Franco, Perón, Argentina y España. Después en la plaza de San Juan de Dios la banda del buque dió un concierto al que asistió numeroso público.

Esta mañana el comandante Malatesta acompañado de sus ayudantes visitó al prelado de la diócesis y en su ausencia cumplimentó al vicario general Dr. Infante a quien hizo entrega de una cantidad de víveres con destino a los necesitados de la capital. Hizó constar el comandante que hacía entrega de esta cantidad ya que habría sido su deseo compartir la comida con los necesitados. El Dr. Infante agradeció el obsequio.

Posteriormente el comandante del buque hizo entrega a la prensa de una nota en la que muestra la profunda tristeza que sienten al tener que abandonar España, pues de tal modo han sido ganados por la simpatía de nuestro pueblo y las innumerales atenciones y muestras de afecto recibidas en todo momento. Mañana efectuarán un desfile por las calles principales de la ciudad los marineros argentinos y antes asistirá a un acto religioso que se celebrará en la iglesia conventual del Carmen. Mañana a las doce zarpará el buque de este puerto.—Logos.

Las Palmas preparan un gran recibimiento a «La Argentina»

LAS PALMAS, 7.—Se anuncia para el próximo domingo la llegada a este puerto del crucero escuela «La Argentina». Se prepara un gran recibimiento a su tripulación y un amplio programa de agasajos durante los cuatro días de estancia que permanecerá el buque.—Logos.

"DÍA DEL SEMINARIO"

EL SACERDOTE Y LA MUSICA LITURGICA

Estas breves consideraciones musicales, no van encaminadas a revestirlas de un carácter científico...

La liturgia formula una invitación muy expresiva a los Sacerdotes, para que bendigamos al Señor...

La historia evolutiva de este canto, destinado a expresar los movimientos íntimos del alma cristiana...

Misión muy principal del Sacerdote es cantar en el templo; y ello es muy justo. Derecho y deber suyo es...

Ya en las Catacumbas, los Cristianos mezclaban sus plegarias con los cantos. San Pablo y Silas...

ensayo de los cantos eternos que esperaban preluar en el Cielo.

Por eso el Sacerdote canta en el Altar y dialoga cantando. Va a cantar el himno de acción de gracias...

El Sacerdote canta, porque el canto fue instituido saludablemente en la Liturgia...

Y el Sacerdote siguiendo los ritos eclesidásticos y cantando siempre en ellos en su variedad de formas musicales litúrgicas...

Cantemos todos, respondiendo al canto del Sacerdote, porque uno de los regalos que Dios en su infinita bondad...

Que las melodías que entonamos con el Sacerdote, nos remontan a la contemplación y a la fruición anticipada de aquella

no perecedera música, que es de todas la primera.

en frase de nuestro divino Fray Luis.

La Junta «Pro Seminario».

ESTACIONES DE LA RENFE

La reciente inauguración de la estación de Oviedo, revestida de solemnidad por haberla presidido el ministro de Obras Públicas...

Para no extendernos demasiado, relacionamos a continuación las obras más importantes de estaciones últimamente puestas en servicio...

Pozuelo: Se construyó una estación nueva y se ha instalado el enclavamiento eléctrico. El Planillo: Se han construido un edificio de servicio...

Madrid-Príncipe Pío: Se han construido andenes para los trenes de cercanías y un edificio para las taquillas de billetes con este destino.

Los Molinos: Se ha convertido en estación este apartadero, construyéndose un edificio de servicio...

Madrid-Príncipe Pío: Se han construido andenes para los trenes de cercanías y un edificio para las taquillas de billetes con este destino.

Los Molinos: Se ha convertido en estación este apartadero, construyéndose un edificio de servicio...

Osobe: Se ha puesto en servicio el nuevo edificio. Bobadilla: Reforma total del edificio.

Sigue su curso bastante avanzado la obra de la nueva estación de Bilbao, que se terminará en el año próximo...

Paralelamente van abriéndose al público nuevas y cómodas oficinas de viajes en las capitales...

Imperio. Realizamos toda clase de trabajos comerciales con esmero, rapidez y economía...

El mejor empleo del mundo

Valentine, la autora de «El mejor empleo del mundo», ya nos había deleitado tiempo atrás con otra novela deliciosa...

Ahora, en la que comentamos a la ligera, esta novelista inglesa, sobradamente conocida por las numerosas lectoras que sienten su preferencia por este género de novelas...

La novela tiene sumo interés, está muy bien lograda y acreditada una vez más a su autora como una de las mejores novelistas inglesas en su género.

El muerto estaba en la cama

No es Richard Shattuck uno de los autores más conocidos en España, a pesar de que no es escasa su producción...

Shattuck nos ofrece en su novela mismo se están construyendo los nuevos edificios de las estaciones de Valencia de Alcántara y Fuentes de Oñero.

Paralelamente van abriéndose al público nuevas y cómodas oficinas de viajes en las capitales...

Junta Sindical Agropecuaria de SAN MARCIAL. Se arriendan en pública subasta los pastos de invierno de este término municipal...

«El muerto estaba en la cama» el relato de un crimen misterioso, cuya comisión puede atribuirse a distintos personajes de la novela...

El Valle de las Desdichas

En «El Valle de las Desdichas», su título es un claro exponente de lo que en sus páginas va a referirnos Ciem Yore...

A Larry Gordon, protogoeista de esta interesante novela, le acaceen una serie de desdichas y desventuras que se encadenan...

Los episodios que se suceden de continuo, el exótico escenario del Oeste, las tribus de apaches...

Este volumen forma parte de la popular Biblioteca Oro, de la Editorial Molino.

Cine Barrueco. Hoy: VIERNES. La película cumbre TOLERADA MENORES. PECK, MITCHELL, STRADNER, McDOWALL, PRICE.

SERVICIO DE BOLSA

FACILITADO POR EL BANCO DE BILBAO SUCURSAL DE ZAMOR

GAMBIO DEL DÍA 7

Table with financial data: TITULOS, Fondos Públicos, Cédulas y Valores Municipales, Acciones, FERROCARRILES Y TRANVIAS, MINERAS, INDUSTRIAS VARIAS, MONEDA EXTRANJERA.

ANUNCIENSE EN IMPERIO

ALMACENES PEÑA HERMANOS. Agua Mineral de Mesa «Vichy Catalán» Vinos y Champañas Perlada, Coñacs, Vinos y Licores de todas clases...

Sin bragueros de hierro. hernia con el moderno invento ADMINICULO HERNISAN. Es un original sistema protésico con Patente de Invencción 154.251.

Seguridad e higiene del trabajo. Art. 94. En las canteras se adoptarán los medios que garanticen la seguridad de los trabajadores...

COLLETA DE IMPERIO. jadas y tejares se dispondrá de un botiquín con el material preciso para las curas de urgencia.

